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Présents : Eric Cluzel, Philippe Collin, Karine Finet, Jean-Louis Faissat, Jacqueline 
Rebeix, Jean Philippe Roulet. 
 
La commune a implanté sa serre à coté de celle de l’Ime qui est chauffée. Elle partage un 
espace dans celle-ci ce qui permet une mutualisation, un partage de connaissances et un 
échange constant lors des périodes de travail des agents du Fleurissement et de la classe 
verte de l’établissement. 
La réunion s’est déroulée en extérieur et dans celles-ci. 
 
Jean-Loup et Jean Philippe nous ont montré la composition des jardinières stockées dans 
une serre en attente d’être mises en place le mois prochain, et détaillé les plants en 
attente de rejoindre les parterres dans la ville : 
 
Géranium lierre, Scaevola aemula scarletti, Pennisetum Rueppellianum, Verveine 
Bonariensis blue violet, Physastégio, Pllectranthus Coléoides, Véronique Roséa et Blue 
carpet, Helichrysum pet Microphylla, Deep voilet, différentes Hélenium et Cosmos, 
fireworks, Ricin carmencita red, Gomphrena giobosa, Ipomé black tone et balalas, 
Gauralind siskiyou pink, Calibrachoa pink, cardon plein blanc, Diascia, Rudbeckia 
goldilocks, my joy et purpuren magnus. 
 
Longue liste mais pourtant courte reprenant les plus utilisés par rapport aux autres 
plants réalisés par nos agents. 
C’est par cette diversité qu’ils parviennent à faire des compositions sortant de l’ordinaire 
et qui nous ont permis en plus des autres éléments d’avoir le premier prix départemental 
l’année dernière.  
 
La Commission a pu voir le travail réaliser durant ces mois d’hiver et de printemps, ce 
qui représente une forte économie par rapport à un achat de plants en direct. 
 
Les jardinières qui seront mises en place sur le mur du cimetière ont été réalisées par les 
services techniques avec des matériaux simples. Nous avons donc pu nous passer de la 
dépense des 2800 euros nécessaires à cet achat. 
 
Un chalet a été mis en place au stade. Il permettra l’installation d’une pompe pour 
utiliser l’eau de récupération pluviale de la cuve enterrée sous le stade du bas. 
Cette installation judicieuse n’avait en effet pas été menée à son terme, ce sera chose 
faite. Cela va dans le sens de l’implication de la commune et des commissions dans la 
réflexion et la mise en place du développement durable. 
 



La Commission proposera à la Commission travaux une réservation pour l’implantation 
d’un parterre dans le bas de la Grande Rue. 
Sa taille et sa forme seront à définir pour une parfaite intégration dans le projet global.  
 
Des barrières bois ont été commandées pour le renouvellement au jardin du Cloitre. 
Des copeaux de bois (pin naturel) ont été commandés : ils remplaceront la paille qui 
vieillie mal lors de son utilisation et donne un air négligé malgré le travail des agents.  
 

Questions diverses : 

 
- Jacqueline nous parle des entrées de villes, elle trouve que la route de Crocq et la 

Route de Tulle sont un peu oubliées. 
 

- Philippe réitère sa demande d’achat de la motobineuse pour la préparation des 
parterres et propose l’achat d’une souffleuse pour faciliter le ramassage des 
feuilles et la mutualisation d’utilisation pour le nettoyage des rues et notamment 
lors du marché.  
 

- Une demande venant de la gendarmerie pour aménager la petite bute qui longue 
celle-ci. Décision de proposer cette opération au budget 2011. 
 
Toutes ces questions seront travaillées par la Commission pour être présentés en 
municipalité.  

      
   

 
 


